

## Quartiere

Quartierbestellungen ist Sache der Teilnehmer und gehen zu deren Lasten.  
Quartierbestellungen für Fahrer und Helfer im Bereich des Veranstaltungsortes (Jugendherberge) sind für einen Preis von **25,- € pro Person/Tag** beim ADAC Berlin-Brandenburg per Mail oder per Post verbindlich zu bestellen.

Außerdem besteht die Möglichkeit, auf dem benachbarten Areal mit eigenem Wohnwagen oder –mobil für **6,50 € pro Nacht** (Strom 3,- € p.N.) zu campen.

Kostenpflichtige Quartierbestellung für Fahrer und Helfer im Bereich des Veranstaltungsortes:

Ich möchte **verbindlich** für ..... Person(en) vom ..... bis ..... (Datum) Unterkunft bestellen.

**Das Zelten auf einem vorgesehenen Zeltplatz ist gebührenpflichtig.  
Wildes Zelten ist nicht gestattet.**

Andere Quartierbestellungen sind vorzunehmen:

**Berlin Tourismus Marketing GmbH**  
**Telefon: +49 30 25 00 25**  
**Fax: +49 30 25 00 24 24**  
(Mo. bis Fr. von 09.00 – 19.00 Uhr, Sa. von 10.00 – 18.00 Uhr)  
www.visitberlin.de

Für jeden Auftrag haftet der Besteller in voller Höhe.

## Accommodation

The participants book the accommodation by themselves and pay for themselves.  
Requests for accommodation for Drivers and team members in a Youth Hostel in the near of the circuit costs **25,- € per person and day** and could be submitted with binding effect to the ADAC Berlin-Brandenburg by Mail or by letter.

It is also possible, on the adjacent area with its own caravan or motor-home for 6,50 € per night (electricity 3, - € per night) to camp.

*Accommodation for drivers and staff near by event-location:*

*I like to order obligatory for.....person(s) from.....till.....(date)rooms*

**Camping on our special campground is possible, but liable to a fee.  
Camping without permission is forbidden!**

Other accommodation orders should be sent directly to:

**Berlin Tourismus Marketing GmbH**  
**Tel.: +49 30 250025**  
**Fax: +49 30 25002424**  
(Mo.- Fr. 09:00 - 19:00 h, Sa. 10:00 - 18:00 h)  
www.visitberlin.de

For each order, the customer is full in liable.